

Journées aliments et santé les 20 et 21 juin à La Rochelle

jeudi 21 juin 2012, par [lpe](#)

Créées en 1995, à l'initiative du CRITT Agro-Alimentaire de La Rochelle, les Journées Aliments & Santé connaissent aujourd'hui un succès international.

Les JAS de La Rochelle représentent aujourd'hui une manifestation de référence pour les professionnels de l'agro-alimentaire, en étant la plus importante convention d'affaires européenne du secteur.

Toutes les informations sur la 9e édition : www.aliments-sante.fr